Miércoles 14 de agosto 2013

Última modificación 14.08.2013

El Financiero Descartado, riesgo sistémico por las desarrolladoras de vivienda (Jeanette Leyva Reus) Los problemas de las desarrolladoras de vivienda no representan un riesgo sistémico para los bancos, pero sí ha impactado la rentabilidad de las instituciones, afirmó David Olivares, director de Instituciones Financieras de Moody's de México. Además, este problema puede derivar en que los bancos trabajen de la mano con desarrolladoras de vivienda de menor tamaño. "El monto de reservas que han tenido que crear los bancos es significativo, pero a diferencia de las reservas que hicieron por las tarjetas de crédito, cuentan con los colaterales y tienen un valor". P.C. sector vivienda, vivienderas, desarrolladoras Los efectos de la reforma financiera, muy distantes Jeanette Leyva Reus Los efectos de la reforma financiera sobre el sistema financiero mexicano y la economía serán palpables en el mediano y largo plazos, debido a que las propuestas tienen un objetivo muy ambicioso. De acuerdo con analistas de las principales agencias calificadoras, si bien la reforma financiera tiene como objetivo impulsar el crecimiento del crédito a las empresas y reducir las tasas de interés al enfocarse en diversas áreas, sus efectos no podrán reconocerse de forma inmediata. P.C. reforma financiera, sistema financiero Reforma energética, solución al desabasto de gas: Peña Eduardo Ortega La solución estructural al abasto de gas natural pasa necesariamente por la aprobación de la reforma constitucional en materia energética enviada al Senado, afirmó el presidente Enrique Peña Nieto. Al presentar la Estrategia Integral de Suministro de Gas Natural, el Ejecutivo hizo votos para que el entorno y las condiciones favorezcan una discusión constructiva y positiva que permita aprobar la iniciativa. "Estamos optimistas y, creemos, podemos generar el clima favorable de consensos para que la iniciativa de reforma energética presentada el día de ayer amplíe los horizontes de mayor inversión en este sector y eso permite realmente elevar competitividad y productividad de nuestro país", dijo. P.C. reforma energética, gas natural Grandes petroleras y la apertura en México Por Guy Chazan Las compañías petroleras le dieron el visto bueno a la reforma energética en México pero advierten que el gobierno tendrá que ofrecer términos competitivos si quiere atraer la inversión extranjera necesaria para desarrollar las riquezas aún no utilizadas del país. El presidente Enrique Peña Nieto reveló el lunes planes para permitir la entrada de inversionistas extranjeros en el sector energético por vez primera en 75 años, marcando una ruptura radical con el proteccionismo del pasado. Kurt Glaubitz, vocero de la compañía de EU, Chevron, dijo que la reforma era "una buena señal para nosotros y otras compañías internacionales de que la puerta se comienza a abrir". Dijo que Chevron se encuentra "contenta y optimista" acerca del plan del presidente. P.C. reforma energética Precios del café, en su nivel más bajos en 3 años Héctor A. Chávez Maya La sobreproducción de café a nivel mundial que podría superar los 143.3 millones de sacos ha provocado que el precio del aromático se encuentre entre los más bajos de los últimos 3 años, registrando precios de 120 dólares las cien libras, cuando en 2011 alcanzó los 309. El excedente de café obliga a desarrollar mecanismos enfocados a la calidad para no depender de los precios internacionales, consideró Gabriel Barrera Nader, coordinador de la Asociación Mexicana de la Cadena Productiva del Café (Amecafé). P.C. café, precios Siete temas en la agenda comercial México-Japón (Ivette Saldaña) Con una agenda de al menos siete temas entre ellos la seguridad, propiedad intelectual, asuntos fiscales y aduaneros y propiedad intelectual, los gobiernos de México y Japón revisaron el ambiente de negocios que existe a ocho años de la entrada en vigor del Acuerdo para el Fortalecimiento de la Asociación Económica entre ambos países. Además de los temas anteriores, funcionarios de esas partes acordaron evaluar acciones de cooperación conjunta, con la finalidad de fomentar la mejora continua del ambiente de negocios. P.C. Japón, acuerdos comerciales ReformaMarcaría hito reforma energética.- WSJ Por Notimex Nueva York Estados Unidos (14 agosto 2013).aprobarse la reforma energética propuesta por el Ejecutivo federal de México, ésta constituiría un hito en la modernización del País, como no sucedía desde el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), considera el diario The Wall Street Journal (WSJ). "Si las enmiendas constitucionales que propone (el Presidente Enrique Peña Nieto) pasan en el Congreso será un hito en la modernización económica del país no visto desde el TLCAN de 1994", estimó el diario estadounidense en un editorial publicado este miércoles. Señaló que todo país tiene un tema políticamente intocable y que en el caso de México es el petróleo, al que calificó de "casi un sinónimo de patriotismo". P.C. reforma energética, inversión Faltan mexicanas en lista de innovación Por AFP Nueva York Estados Unidos (14 agosto 2013).-Ninguna compañía mexicana figura en la lista de las 100 empresas más innovadoras del mundo dado a conocer hoy por la revista Forbes, cuyo ranking es dominado por firmas estadounidenses. El ranking está encabezado por Salesforce.com, el proveedor de almacenamiento de datos en Internet para empresas, que se mantiene en el primer lugar por tercer año consecutivo. En el listado, la compañía brasileña Natura Cosméticos es la más destacada al forma parte del selecto grupo de las 10 empresas más innovadoras del mundo. P.C. sector empresarial, innovación Prevén 400 mil jóvenes informales al año Por Francisco Rivas Puebla México (14 agosto 2013).- Cada año se sumarían a la informalidad alrededor de 400 jóvenes en el País si no hay las condiciones para crecer a un ritmo de 5 por ciento anual con las reformas que se plantean, aseguró Alfonso Navarrete Prida, Secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS). En su visita a Puebla para instalar el grupo de trabajo del programa Formalización del Empleo, el funcionario dijo que se estima en los próximas dos décadas, alrededor de 800 mil jóvenes se incorporen anualmente al mercado laboral, pero sólo existiría empleo formal para la mitad. P.C. jóvenes, sector informal, empleo Dejan pérdidas al Estado Por Alejandra López Cd. de México México (14 agosto 2013).- Petróleos Mexicanos y Comisión Federal de Electricidad (CFE) conservarán sus activos de producción, aún cuando les representen pérdidas, de acuerdo con los subsecretarios de Hidrocarburos, Enrique Ochoa, y de Electricidad, Lourdes Melgar, de la Secretaría de Energía (Sener). Sin embargo, la iniciativa de reforma energética presentada el lunes considera que las paraestatales tendrán la opción de asociarse con un privado para hacerlos más rentables. Ochoa puso como ejemplo que Pemex Refinación y Pemex Petroquímica mantendrán sus actuales activos y se asociarían con privados para tratar de mejorar la operación e incluso incursionar en áreas donde ya están los privados. P.C. PEMEX, CFE, reforma energética Llegan de EU más turistas Por Karina Suárez Cd. de México México (14 agosto 2013).- En medio de la desaceleración de Estados Unidos y la percepción de

inseguridad en algunas zonas del País, la llegada de turistas estadounidenses en el primer semestre del año registró el nivel más alto de los últimos cuatro años. De acuerdo con el Sistema Integral de Información de Mercados Turísticos (SIIMT) del Consejo de Promoción Turística de México, en los primeros seis meses del año llegaron vía aérea 3 millones 450 mil 294 estadounidenses al País. Esto significó un crecimiento de 7.9 por ciento en el tráfico de visitantes de EU en comparación con el mismo periodo de 2012, cuando llegaron 3 millones 196 mil 796 personas. P.C. turismo Detallan estrategia de gas natural Por Alejandra López Cd. de México México (14 agosto 2013).- La Estrategia de suministro de gas natural, que detalló Pedro Joaquín Coldwell, Secretario de Energía, está dividida en cinco ejes. El primero de ellos es continuar con las importaciones de 260 millones de pies cúbicos diarios por Manzanillo entre Pemex y CFE. También se ampliará el presupuesto de Pemex Exploración y Producción para aumentar la oferta de gas en 277 millones de pies cúbicos mensuales en lo que resta de 2013 y terminar el año con un 441 millones de pies cúbicos a los 5 mil 800 millones que hoy se producen. Para el 2013, se solicitarán vía presupuestal 30 mil millones de pesos para producir mil 100 millones de pies cúbicos diarios adicionales en promedio. P.C. Secretaría de Energía, gas natural El Universal Cambio climático: soluciones impostergablesLaura Iturbide Galindo | El UniversalSin duda, uno de los desafíos más importantes que enfrenta la humanidad, es hacer frente a los factores que afectan al medio ambiente. El cambio climático, que resulta evidente y observable, es identificado como una de las megafuerzas que están afectando, entre muchas otras cosas, el crecimiento de las compañías. Por lo que las que no han trabajado en este sentido, están llamadas a cambiar. De acuerdo con el economista inglés, Nicolas Stern, se advierte que, entre otros efectos, este fenómeno propiciará que la temperatura global se incremente hasta en tres grados centígrados, lo que provocará pérdidas equivalentes a 20% del PIB mundial en 2100. Stern señala, sin embargo, que si se actúa con previsión, podría prevenirse y/o atenuarse sus efectos económicos y sociales. La propuesta de Stern se basaba en invertir inmediatamente lo equivalente a 1% del PIB mundial en estrategias que aminoren los efectos que están produciendo los Gases de Efecto Invernadero (GEI), a través de actividades que puedan dar soluciones más contundentes al problema del cambio climático. Por mencionar algunas, están mejoras tecnológicas en el equipo de control de la contaminación; sustitución de combustibles e incremento del uso de energías renovables; reciclaje de insumos; programas de ahorro y uso más eficiente del agua y mezcla de energía limpia, reducción de deforestación y desarrollo de bosques, por mencionar algunas; esto es, una gestión responsable del medio ambiente. P.C. cambio climático El Economista Reforma energética no aprovecha potencial del sector: IMCONotimexEl reto de la reforma energética propuesta por el Ejecutivo federal será otorgar certidumbre jurídica a los inversionistas, consideró el director general del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), Juan Pardinas Carpizo. "Si no logramos suficiente certidumbre jurídica, aún dentro del contexto de una reforma constitucional, no podremos maximizar el potencial de generación de crecimiento económico que tiene el sector hidrocarburos en México", sostuvo. En entrevista con Notimex, calificó a esta reforma como un "paso positivo" y "un muy buen avance", aunque estimó que su éxito se evaluará en función de la capacidad de detonar inversión, atracción de talento, capital humano y tecnología. P.C. reforma energética Europa pone fin a recesión económicaReutersBruselas.-Un crecimiento mayor de lo esperado en las dos economías más grandes de la zona euro, Alemania y Francia, contribuyó a que el bloque monetario saliera de su recesión más profunda hasta la fecha en el segundo trimestre del año, confirmando las expectativas de que ha comenzado una frágil recuperación. Los 17 países que comparten el euro necesitaron siete trimestres para volver a crecer, al presentar un avance del Producto Interno Bruto (PIB) del 0.3% ajustado estacionalmente en los tres meses hasta junio, según los datos de la agencia de estadísticas Eurostat. P.C. Europa, recesión, crecimiento económico Interrupción de suministros impulsa precios del crudoReutersLondres - El barril de crudo Brent subía ligeramente este miércoles por los temores a interrupciones del suministro proveniente de Oriente Medio y una reducción en los inventarios de crudo en Estados Unidos, que daban sustento a los precios. El petróleo Brent subía 16 centavos a 109.98 dólares el barril a las 1603 GMT (11:03 hora local). El petróleo en Estados Unidos pasó brevemente a positivo en una volátil sesión tras la difusión de datos sobre los inventarios de crudo en ese país, aunque posteriormente retrocedió más de un dólar para negociarse por debajo de 106 dólares por barril. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Peso cede terreno ante el dólarRedacciónEl peso se depreciaba este miércoles, a la espera de nueva información sobre el futuro del programa de estímulo monetario de la Reserva Federal de Estados Unidos y de la divulgación de datos económicos el resto de la semana. La moneda cotizaba en 12.7360 por dólar, con retroceso de 0.13% frente a los 12.7195 pesos del precio de referencia del martes. Intercam, Casa de Bolsa, estima que el peso operará este miércoles en un rango inicial de 12.68 a 12.78 pesos por dólar agr. P.C. tipo de cambio. Retrasan aprobación de la reforma financiera Edgar Juárez y Jorge Monroy / El EconomistaA los diputadosno les dará tiempo de dictaminar este miércoles la reforma financiera como lo habían previsto, y ahora podría ser hasta el próximo lunes cuando lo hagan. Aún así, la Junta de Coordinación Política (JCP) sentenció ayer que ya no es un tema que esté contemplado para discutirse en el periodo extraordinario de sesiones programado para entre el 21 y 23 de agosto próximo. La semana pasada, el presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara Baja, José Isabel Trejo, adelantó que, a más tardar este miércoles, tendrían listo el dictamen de la reforma financiera presentada por el Ejecutivo el pasado 8 de mayo, con el objetivo de subirla al pleno para su discusión y aprobación en el referido periodo extraordinario. Sin embargo, ayer el presidente de la JPC, Luis Alberto Villarreal, descartó que sea un tema programado para la siguiente semana. P.C. reforma financiera Pemex irreparable: The Economist RedacciónEl principal problema que tiene Petróleos Mexicanos (Pemex) en su administración y estructura y, aunque la iniciativa de reforma energética propuesta por Enrique Peña Nieto sea aprobada por el Congreso, los problemas que enfrenta la paraestatal lucen irreparables, dio a conocer la revista The Economist. De acuerdo a publicación de The Economist, el principal problema de Pemex es estructural ya nunca se ha tratado como una empresa con fines de lucro. "Cada barril de petróleo en México tiene un costo en promedio meno a 7 dólares, y lo vende por alrededor de 100 dólares, y sorprendentemente la paraestatal reportó pérdidas acumuladas por 360,000 millones de pesos, en los cinco años hasta 2012 cuando registró pequeñas ganancias". P.C. reforma energética Estrategia en gas natural alienta inversión de la IPKarol García y Mauricio Rubí / El EconomistaLa industria nacional está

dispuesta a invertir alrededor de 7.000 millones de dólares adicionales durante los próximos tres años, gracias a que la estrategia de suministro de gas natural concretada este martes por Petróleos Mexicanos (Pemex) les garantizará el abasto de este combustible, del cual depende 60% de la actividad fabril del país, anunció la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Francisco J. Funtanet Mange, presidente de la Concamin, aseguró que el aumento de las importaciones desde Altamira y Manzanillo, mayor capacidad de compresión e importación desde Estados Unidos, así como la construcción de 1,000 kilómetros de gasoductos adicionales, darán seguridad a la operación de la planta fabril mexicana, y promoverá un entorno de inversiones productivas, desarrollo económico y generación de empleos formales. P.C. reforma energética, gas natural, inversión La Jornada Reforma energética con contratos de utilidad compartida atraerá a México inversión de 50 mil a 70 mil mdd anuales: CEESPMiriam Posada García México, DF. La aprobación de la reforma energética con los contratos de utilidad compartida y permisos para que capital privado participe en petroquímica básica, refinación, transporte y almacenamiento de hidrocarburos atraerá a México inversiones de 50 mil a 70 mil millones de dólares anuales, aseguró el analista del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), Francisco Lelo de Larrea. P.C. reforma energética, inversión Economía mexicana cerrará 2013 con crecimiento de 3%: CEESPMiriam Posada Garcia El Centro de Estudios del Sector Privado (CEESP) previó que la economía mexicana cerrará 2013 con un crecimiento de 3 por ciento a pesar del subejercicio en el que ha incurrido el gobierno, y debido a elementos favorables como las cifras a favor en el sector manufacturero de Estados Unidos. El director del CEESP, Luis Foncerrada señaló que el lento ejercicio de recursos en inversión por parte del gobierno federal puede ser parte de la antiqua estrategia de gastar poco a poco para que no se compliquen las finanzas publicas, pero los efectos son notables en el sector de la construcción, comercio, generación de empleo e inversión privada. P.C. crecimiento económico, pronósticos Zona Euro sale de una recesión de 18 mesesAfp Bruselas. La zona euro salió de una recesión de 18 meses que costó millones de empleos y socavó su unidad, gracias a resultados mejores de los previstos en Alemania y Francia, aunque sus dirigentes evitaron el triunfalismo y pidieron mantener las políticas de austeridad. Los datos publicados este miércoles por la agencia europea de estadísticas, Eurostat, no impresionaron a los mercados y el euro se debilitaba frente al dólar. P.C. zona euro, economía mundial, recesión El dólar se vende en 12.95 pesos en bancos del DFNotimex México, DF. Instituciones bancarias del Distrito Federal ofertan este miércoles el dólar libre y el euro hasta en 12.95 y 17.13 pesos, lo que representa un avance de tres y cuatro centavos, respectivamente, comparado con el cierre de ayer. Asimismo, adquieren el billete estadunidense en un mínimo de 12.22 pesos; mientras venden el yen en un máximo de 0.132 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar El País Alemania y Francia sacan de la recesión a la zona euro, que avanza un 0,3%Alejandro Bolaños / Agencias Madrid 14 AGO 2013 - 08:24 CET518 El eje francoalemán ha vuelto a ser el corazón del crecimiento europeo. Los expertos daban por hecho que la zona euro salió de la recesión en el segundo trimestre, tras año y medio en retroceso, pero no esperaban un repunte del PIB trimestral tan intenso como el que acaba de corroborar Eurostat, la agencia estadística de Bruselas. Entre abril y junio, la economía de los Diecisiete creció un 0,3%, el mismo repunte que registró la Unión Europea. P.C. Europa, economía mundial, recesión, crisis La reforma energética en México plantea una gran apertura en la petroquímicaSonia Corona México 13 AGO 2013 - 21:19 CET10 La iniciativa de reforma energética presentada el lunes por el presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, plantea la apertura de la industria petroquímica en México. Con la propuesta de modificar el artículo 28 de la Constitución, este sector –en su vertiente básica- dejaría de ser un área exclusiva de Petróleos Mexicanos (Pemex). El texto propuesto el lunes al Congreso de la Unión explica que la iniciativa privada podrá participar en los procesos después de la extracción del petróleo bajo un esquema que será establecido en las leyes secundarias, a través de permisos controlados por el Ejecutivo. P.C. reforma energética Peña Nieto quiere abrir el sector energético de México al capital privadoSalvador Camarena / Sonia Corona México 12 AGO 2013 - 18:51 CET287 Enrique Peña Nieto ha decidido apostar el futuro de su proyecto energético a la figura del general Lázaro Cárdenas, que presidió México entre 1934 y 1940 y emprendió grandes reformas en el país. Al anunciar este lunes su iniciativa para modernizar Petróleos Mexicanos (Pemex), el presidente mexicano aseguró que su propuesta retoma "palabra por palabra" el texto del artículo 27 de la Constitución, redactado por Cárdenas en 1938, cuando expropió la industria petrolera. Con ello, según el mandatario, se abriría la puerta a contratos a particulares nacionales y extranjeros para la exploración y producción de yacimientos en aguas profundas y gas de esquisto. P.C. reforma energética